



900 estudiantes de la UACH protagonizaron el Trail de Bienvenida en su versión 2025

ATLETISMO. Competencia consistió en un recorrido de 6 kilómetros por el Campus Isla Teja y el Fundo Teja Norte.

Novecientos alumnos de la Universidad Austral de Chile (UACH) participaron en el Trail de Bienvenida UACH 2025, organizado para nuevos (as) estudiantes que este año ingresaron a alguna de las 67 carreras de pregrado de la institución de educación superior.

2018 fue el año en que comenzó a disputarse el trail. Hasta 2017 se realizaba una corrida de bienvenida.

dere) de la UACH, la Dirección de Asuntos Estudiantiles (DAE) y la Dirección de Estudios de Pregrado.

El recorrido de la prueba fue de 6 kilómetros y se desarrolló a través del Campus Isla Teja y el Fundo Teja Norte.

En la categoría destinada a los varones, el primer lugar fue para Ignacio Vidal (21 minutos, 11 segundos, 66 centésimas), de la Carrera de Tecnología Médica. Segundo se ubicó Nicolás Leppe (22'47"06/10) de Ingeniería Civil Industrial y el tercer lugar fue para Guillermo Müller (22'54"57/100) de Ingeniería Civil Electrónica.

Mientras tanto, en Damas la ganadora fue Mia White (27'56"39/100), de la Carrera de Pedagogía en Lenguaje. Segunda se ubicó Camila Jara (28'32"16/100) de Ingeniería Plan Común y en tercer lugar llegó fue para Severn Sienkiewicz (30'36"25/100) de Geología.

La jornada tuvo como objetivo que los y las participantes exploren la riqueza natural de la universidad y se integren a la comunidad universitaria. Fue organizada por el Centro de Deportes y Recreación (Ce-



LOS PARTICIPANTES SE REUNIERON PARA EL CALENTAMIENTO PREVIO, A CARGO DE LA PROFESORA DEL CENTRO DE DEPORTES, CARLA SALAZAR.

